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Abstract (en)
[origin: KR20180100480A] The present invention relates to a fluid jet or water jet cutting apparatus (1). The fluid jet or water jet cutting apparatus
comprises: a hydraulic unit (2), optionally driven by at least two different pressures; at least one pulsation damper (3) inside a high-pressure line
(4) with valves (31, 32); and a cutting head (5) including a nozzle (51) and a mixing device (52) for an abrasive material (53). In order to improve
controllability and cutting occurrence and increase control speed, a stop valve (54) and a so-called cutting valve are disposed in a supply line (4) or
in a region of the high-pressure line of fluid toward the nozzle (51) in the cutting head (5).

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Fluidstrahl- oder Wasserstrahl-Schneideinrichtung (1)) umfassend eine gegebenenfalls zumindest mit zwei
unterschiedlichen Drücken betreibbare Hydraulikeinheit (2), mindestens einen Pulsationsdämpfer (3) in der Hochdruckleitung (4) mit Ventilen (31,32)
und einem Schneidkopf (5) mit einer Düse (51) und einer Zumischeinrichtung (52) für ein Abrasivmittel (53). Zur Verbesserung der Steuerbarkeit
und der Schnitterzeugung und zur Erhöhung der Regelgeschwindigkeit ist erfindungsgemäß vorgesehen, dass im Bereich der Zuleitung (4) bzw.
Hochdruckleitung des Fluids zur Düse (51) im Schneidkopf (5) ein schaltbares Absperrventil (54), ein sogenanntes Schneidventil, angeordnet ist.
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